

Rede vom Realschulleiter

Im Namen von den Verwaltungsmitgliedern, den Lehrern und den Lernern willkösche ich den deutschen Freunden, der Delegation und allen Gästen willkommen in Attaké.

ICH packe diese Gelegenheit, den deutschen Freunden unsere ganze Dankbarkeit auszudrücken. Wir freuen uns über Früchte ihrer Zusammenarbeit. Die Klassenzimmer und der Verwaltungsblock sind davon Beispiele. Ihre Ankunft unter uns zeigt, dass sie uns am Herzen tragen, wir sagen ihnen Danke. Danke für die Lösungen, die sie den Erziehungsproblemen in der Gemeinde von Savalou und besonders Attakés Realschule bringen. Attakés Realschule mangelt an der Elektrizität, an den Klassenzimmern und den deutschen Dokumenten. Unsere Sekretariatarbeiter und die Unterrichte von Abend spielen sich in sehr schlechten Bedingungen ab und es führt zu den schlechten Schulergebnissen.

Wir wünschen die Kontinuität
unserer Zusammenarbeit.

Aus diesem Grund haben wir Deutsch
in unser Lehrprogramm eingeführt.

Es lebe die Zusammenarbeit.

Es lebe die Erziehung

Ich danke euch.